



Contacto para los medios:

Doreen Overstreet, Oficial de Información Pública, Depto. de Bomberos del Condado de Seminole

Doverstreet@seminolecountyfl.gov

321-377-8324 (móvil/texto)

COMUNICADO DE PRENSA

El Departamento de Bomberos del Condado de Seminole se asocia con la Fundación Gunner Martin para proporcionar alarmas gratuitas para puertas y piscinas a los residentes
Alarmas disponibles en la Biblioteca Central de Casselberry

Condado de Seminole, Fla. (18 de mayo de 2023) – Mayo es el Mes Nacional de la Seguridad del Agua y el ahogamiento es la principal causa de muerte relacionada con lesiones en niños de uno a cuatro años en Florida. Solo este año en el condado de Seminole, ha habido cuatro muertes pediátricas por ahogamiento y [un total de 34 en el estado de Florida](#). En un esfuerzo por promover medidas de seguridad para la prevención de ahogamientos, el gobierno del condado de Seminole y el [Departamento de Bomberos del Condado de Seminole](#) se han asociado con [la Fundación Gunner Martin](#) para distribuir alarmas gratuitas para puertas/piscinas a los residentes que tienen una piscina y/o viven cerca de un cuerpo de agua.

Las alarmas de piscina/puerta se pueden instalar en las puertas que conducen al área de la piscina de una casa, para alertar a los padres/cuidadores con una alarma audible fuerte cuando se abren las puertas exteriores. Las alarmas de la piscina están disponibles para recogerlas en la [Sucursal Central de la Biblioteca del Condado de Seminole](#), ubicada en el 215 de N. Oxford Rd. en Casselberry, hasta agotar existencias (uno por hogar).

Visite www.seminolecountyfl.gov/drowningprevention para más información.

Gunner Martin, de dos años, se ahogó en una piscina familiar el 6 de abril de 2016, y su padre, Chris Martin, se inspiró para convertirse en bombero en el Departamento de Bomberos del Condado de Seminole debido a este trágico incidente. Él y su esposa Christina recaudan fondos todos los años para el cumpleaños de Gunner y este año el dinero financia las alarmas de la piscina en su honor. Él y su esposa

Christina establecieron la Fundación Gunner Martin en su honor para brindar conciencia y educación sobre seguridad en el agua, así como recursos gratuitos para la comunidad y ayuda financiera para lecciones de natación para niños de familias con necesidades económicas.

Las alarmas para piscinas/puertas son **solo una** importante barrera de protección que los padres/cuidadores deben usar para evitar ahogamientos.

“Las alarmas de la piscina son extremadamente ruidosas, y eso es lo que se necesita y por una buena razón para salvar vidas”, dijo Christina Martin. “Cuando Gunner se despertó de su siesta y abrió la puerta corrediza de vidrio de la piscina, se escuchó un simple 'pitido' de alarma, pero no fue lo suficientemente fuerte como para alertarnos.”

Actualmente hay 100 alarmas para piscinas disponibles y el gobierno del condado de Seminole ha solicitado fondos de subvenciones nacionales para más alarmas para piscinas, así como fondos adicionales para la prevención de ahogamientos.

“El Departamento de Bomberos del Condado de Seminole está comprometido a trabajar con los residentes y los socios de la comunidad para prevenir los ahogamientos pediátricos, y estamos agradecidos por la asociación con la Fundación Gunner Martin y por el bombero Chris Martin y su familia que ayudan a crear conciencia”, dijo el jefe de bomberos del condado de Seminole, Matt Kinley. “Las llamadas pediátricas por ahogamiento son accidentes trágicos y nuestros socorristas están comprometidos y obligados a ayudar a nuestra comunidad a evitarlos”.

Encuentre más recursos para la prevención de ahogamientos, incluyendo las barreras de protección necesarias (p. ej., supervisión de adultos, cercas de piscinas, lecciones de natación, resucitación cardiopulmonar, etc.), así como un mensaje de servicio público de prevención de ahogamientos de la familia Martin y más información sobre este programa en:

www.seminolecountyfl.gov/drowningprevention.

Acerca del Departamento de Bomberos del Condado de Seminole (SCFD): El Departamento de Bomberos del Condado de Seminole sirve orgullosamente a la población de todo el condado de Seminole, Florida, de casi medio millón de residentes con 20 estaciones de bomberos. SCFD tiene clasificación ISO Clase 1 y brinda servicios de emergencia a las áreas no incorporadas del condado y en las ciudades de Altamonte Springs, Winter Spring y Casselberry. El Departamento tiene acuerdos de primera respuesta vigentes con las Ciudades de Lake Mary, Longwood, Sanford y Oviedo. Siga a SCFD en redes sociales en [Facebook \(@SCFD.1974\)](#), [Instagram](#) y [Twitter \(@SCFDPIO\)](#). Para más información, visite: www.seminolecountyfl.gov/firedepartment.